
Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo

Dott. Pittari Antonio

OCCETTO: Interpellanza a risposta orale su “FtrFI’R() l)ELLA STANlPEl{lr COMUNALE”

Il sottoscritto Consigliere Comunale Aniello FIERRO. Capogruppo del Gruppo ‘funeo per i Beni
Comuni’’.

Premesso che

Da notizie sul nuovo riassetto dell’organizzazione comunale, tra i settori in vista di riorganizzazione
dovrebbe esserci Ia”Stamperia Comunale”, un ufficio a servizio di tutti i settori grazie alle maestranze e
ai macchinari presenti.

Premesso inoltre che

L’attività della Stamperia per l’intera struttura comunale è fondamentale non solo per gli uffici, svolge un
ruolo fondamentale sia per i Consiglieri Comunali per la stampa dei documenti, sia per le tante
Associazioni che grazie al patrocinio del Comune riescono a stampare i materiali per le proprie importanti
attività ed iniziative.

Considera lo che

Secondo lo scrivente nel nuo o riassetto andrebbe sicuramente rinlbr,ata la Stamperia interna. mettendo
da partc ogni tentazione ad estemal izzare il servizio a pn ati. scelta che comprometterebbe il la oro
amministrativo e istituzionale dell’ente, oltre all’ aggravio dei costi di stampa e dci tempi di consegna.

Interpella il Sindaco o l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

Quale sara il futuro LIel la Stamperia Comunale.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Porgo Cordiali Saluti. i
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